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Место и дата проведения:

  

г. Кузнецк, ул. М. Гвардия 184б, 

  

мечеть махалля № 1903

  

02.10.2012г, 17:00 

  

Следующим со своим докладом «Анализ произошедших событий вокруг прихода № 44 с.
Средней Елюзани Городищенского района и других приходов РДУМ » выст
упил Хасан хазрат Акчурин. После Исламского приветствия докладчик ввел собравшихся
в курс дел и событий, происходящих с майских событий 2011 года и по сегодняшний
день. Также он отметил, заслуги и высокий статус Адельши хазрата перед
пензенчанами и Отечеством и Правительством Пензенской области. «Когда руководство
РДУМ Пензенской области организовало Расширенное заседание в здании
администрации с. Ср. Елюзань, совместными усилиями и с помощью главы
администрации Городищенского района, представителей силовых структур в июне этого
года отвоевали мечеть № 44 и навели все-таки порядок. Тогда приехавшие муфтии
ХМАО, Ульяновской, Волгоградской, Самарской области, Мордовии, все имам-мухтасибы
РДУМ, весь Елюзанский народ оказал поддержку нашему Муфтию. Еще в то время 5-6
человек, так называемых «выскочек» поставили себе имамом Али Якупова в противовес
Адельше хазрату Юнкину. После этого заседания мы все вместе отправились в  эту
мечеть для совершения обеденной молитвы и нам пришлось выставлять окно в мечети,
чтобы зайти туда, так как все замки  во входных дверях были заменены теми
«рэйдерами». Все волнения постепенно начались утрясаться. До этого события
действия уважаемого Верховного муфтия были адекватными и четкими. 
Те «смутьяны», иначе я их не называю, они не способствовали укреплению религии
Ислама, а наоборот поспособствовали возникновению смуты и разрозненности
среди мусульман-пензенчан.  
Они совершили несколько поездок к Верховному муфтию. Не знаю, что происходило при
этих встречах, ведь я на них не присутствовал, но после них он своими указами он на
место существующего имама мечети № 44 Адельши хазрата избрал нового имама Али
Якупова, перевел эту мечеть в непосредственное свое подчинение, оставив не у дел
руководство РДУМ ПО, на место существующего ахунда Пензенской области Абубакяра
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хазрата Юнкина поставил небезызвестного вам Исляма Давыдова и совершил ряд
других неадекватных, не поддающихся здоровой логике вещей. Сейчас Ислям Давыдов
ведет активную работу по поджатию приходов РДУМ ПО под себя. Несколько недель
назад
в мечети Абдулькадир хазрата мечети-махалле № 432  с. Тат. Канадей Члены Совета
Махалли устроили собрание Махалли. Но когда началось собрание, то появились имамы
с. Бестянка Ислям хазрат Давыдов и Труева Мамадалиев Халил хазрат. Ислям хазрат
Давыдов преднамеренно ввел в заблуждение прихожан татканадейской мечети заявив,
что Верховный Муфтий якобы подписал указ о том, что Региональное Духовное
Управление Мусульман распущено и больше не действует, Муфтия же Адельшу хазрата
сместил с должности и, дабы в Средней Елюзане сохранялось спокойствие, назначил на
его место Якупова А.А. Ислям Давыдов объявил также, что теперь мечеть-махалля № 44
с. Средней Елюзани и другие приходы  перешли в непосредственное подчинение в
ЦДУМ, так как Руководство РДУМ Пензенской области утратило свой статус и
авторитет перед лицом всего пензенского народа. Он предложил и эту махаллю
переоформить в непосредственное подчинение Верховному Муфтию. Этим заявлением
он оставил прихожан махалли № 432 в недоумении и возмущении. Все было так классно
подстроено.  Когда они узнали правду, как на самом деле обстоят дела, они сказали мы
признаем только Региональное духовное управление мусульман ПО, Адельшу хазрата
как его муфтия и Абубакяр хазрата как его председателя. В заключении мне хотелось
бы сказать, чтобы все имамы РДУМ проводили работу с прихожанами своих приходов.
Есть изречение пророка Мухаммада (с.а.в.), о том, что когда среди верховного
духовенства возникнут распри, то необходимо ожидать Судный День. У нас сейчас то
же самое происходит: каждый старается стать муфтием, ахундом, казыем, еще
кем-либо, но только не имамом, не проповедником своего прихода. Вот он разъезжает
по различным мероприятиям в Уфе, Казани, Булгарах, еще где-то, а кто будет
выполнять его призвание, кто будет заниматься призывом к своим односельчанам?
Сейчас Ислям Давыдов собирается благополучно съездить в Хадж. Если бы он возил
туда людей бесплатно или за полцены, то получил бы вознаграждение от Аллаха.  Если
в 2008 году за поездку на Хадж он собирал по 70 тысяч, то в этом по 140 тысяч. Теперь
посчитайте, что изменилось за эти 4 года, 1 курбан как стоил 100 долларов, так и стоит
сейчас 100 долларов, курс 1 реала как был 3 доллара 52 цента, так и остался сейчас
3,52. Можно сделать вывод: изменилось отношение к деньгам. Потому, что есть два
больших порока среди людей: хакимият (власть) и деньги. А так как они вместе
взаимосвязаны – имеешь власть, имеешь деньги; имеешь деньги, имеешь власть. Везде
замешаны деньги, но самое плохое то, что когда между мусульманами возникают ссоры,
то появляется невидимая третья сторона, которая пользуется этими ссорами. Кто-то
очень радуется тому, что происходит сейчас у нас. Спасибо за внимание.

  

Далее с отчетом о проделанной работе по строительству и ремонту приходов РДУМ 
ПО за летний период 2012 года выступил Султан хазрат Богданов.
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 Мечети – это храмы Всевышнего и люди приходят туда, чтобы поклониться Аллаху, 
сделать дога, учиться, раскаяться и духовно исправить себя в лучшую сторону! В
истории Ислама мечети играли огромную роль в жизни верующих, именно в храмах шла
образовательная и религиозная, даже политическая деятельность. Без всяких
сомнений, в сердце каждого из нас, мечеть – это особенное место, которым мы очень
дорожим.

  

Восстановление наших святынь, их реставрация, а также открытие новых - это одно из
важнейших направлений деятельности Регионального духовного управления, а также
наш моральный долг.

  

7 июля 2012 года в рабочем поселке Евлашево состоялось открытие новой мечети.

  

Главным для мусульманина является намерение, даже наши молитвы и все основные
религиозные обязанности начинаются с намерения. Человек, который первым сделал
намерение для строительства этой мечети – бывший председатель  совета махали
уважаемый Авясов Шафкят Умярович, а молитву, для того, чтобы достичь этого
намерения сделал покойный имам-хатыб этой махалли Ахмят-хазрят Богданов. Первый
камень заложили они, затем, говоря по-спортивному, эстафету перехватил сейчас нами
отмеченный уважаемый житель Кузнецкого района, уважаемый среди не только
светского населения, но и мусульман нашего района Мязитов Мансур Ахмадович.
Благодаря  его благому намерению, которое он с легкостью воплощает в жизнь с
помощью Аллаха, мы достигли этого праздничного дня. Он вложил немало сил и
средств, чтобы сейчас перед вами стояла эта светлая мечеть». Также в возведении
этого храма участвовало не мало сельчан из Евлашево, Большого и Малого Труева, Тат.
Канадея и других селений. Хасан-хазрат зачитал их имена. Также отметим женскую
половину населения под руководством Фахимы Хамзеевны Маминой, так как без их
чуткого отношения к этому делу не удалось бы много сделать. Уже со следующей недели
после открытия мечети там началяись воскресные курсы для всех желающих.

  

Центральное Духовное Управление Мусульман России по всей стране и его
региональные отделения, в том числе и РДУМ Пензенской области трудится над
религиозным и нравственным возрождением, а также духовным просвещением всего
мусульманского населения России и осуществляет свою деятельность среди всех слоев
российского мусульманского общества, готового воспринимать голос ислама. Поэтому и
в местах лишения свободы Духовное Управление обязано осуществлять
духовно-нравственное воспитание заключенных и  духовное наставничество.
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Так, 11 июля 2012 года делегация РДУМ Пензенской области в составе 4 человек с
целью открытия мечети посетила ИК № 4 г. Пензы. В составе делегации присутствовали:
Председатель РДУМ ПО Абубакяр хазрат Юнкин, имам-мухтасиб Городищенский Ислям
хазрат Юнкин,  имам-хатыб г. Кузнецка Ильдар хазрат Нигматулин, имам-хатыб п.
Евлашево Кузнецкого района Хасян хазрат Акчурин.

  

Мечеть была построена за 1 год усилиями Бибарсова Аббяса Хамзиевича заключенного
ИК № 4.

  

На открытие мечети собралось около 40 заключенных мусульман. После прочтения суры
«Аль-Фатх» из священного Корана и совместной мольбы за ниспослание благодати,
мира и процветания  на земле, а также за упокоение усопших и за скорейшее
освобождение братьев-мусульман, духовенство выступило со словами поздравления в
адрес заключенных с этим знаменательным днем и благодарности, поблагодарило всех
лиц, внесших свою лепту в строительство святой обители. Также поблагодарило
управление колонией за возможность организации данной встречи. Особую
благодарность в форме почетной грамоты Абубакяр хазрат выразил Бибарсову Аббясу
Хамзиевичу. Все члены делегации выступили со словами наставления и проповеди.
Кузнецкая делегация привезла с собой гостинцы и их смогли опробовать все
заключенные братья по вере. За чашкой чая духовенство отвечало на насущные и
актуальные вопросы, задаваемые муслимами, отбывающими срок.

  

Наше управление свято верит, что деятельное служение духовенства в местах лишения
свободы обратит многих заключенных к Богу, послужит их духовному возрождению и
поможет сократить среди них количество случаев суицида, унижения достоинства
человеческой личности и других противоправных действий.

  

После двухлетнего ожидания прихожане села Бикмосеевка 12 июля 2012 года отметили
открытие второй мечети. Вторая мечеть после удара в нее молнии сгорела два года
назад. И вот  всеобщими усилиями прихожан мечеть засияла в полной красе.

  

На открытие мечети приехало много гостей. Это и представители правительства
Пензенской области, главы администрации с. Бикмосеевка, Деминского сельсовета,
Муфтий и представители РДУМ ПО, имамы мечетей Неверкинского и других районов
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Пензенской области, представители мусульманской общественности Неверкинского
района, гости из соседних деревень, ну и, конечно же, сами жители с. Бикмосеевка и др.

  

Ведущим данного мероприятия был председатель Совета старейшин Неверкинского
района Аитов А.И. Мероприятие началось с традиционного прочтения сур из
Священного Корана. В начале мероприятия муфтий Пензенской области
Адельша-хазрат отметил, что «мечеть живет душами прихожан» и пожелал, чтобы их с
каждым годом становилось больше. «Только от нас зависит, будут ли наши дети ходить
в мечеть, помнить своих предков, свои традиции и обычаи, поэтому приходите сами и
приводите своих детей», - призвал муфтий и подчеркнул, что «открытие каждой новой
мечети – это большой праздник и надежда на духовное возрождение».

  

Выступая на этом открытии, Председатель РДУМ ПО Абубакяр хазрат Юнкин
поздравил всех собравшихся и отметил: «В этот день мы присутствуем на открытии
Божьего храма. Эта мечеть построена всеми нами, как говорится, «с миру по нитке».
Слава Богу, на сегодняшний день, мы – верующие, в частности, татары-мусульмане
Пензенской области, возрождаем свои духовные ценности. Все мы прекрасно знаем, что
религия – это основополагающий фактор развития гражданского общества. Это основа
нашего существования, основа воспитания наших детей, духовной нравственности. Все
мы прекрасно знаем, что во время коммунизма мы немного утратили эти  прекрасные
ценности. Но сегодня пришло время гордо и смело сказать, что хоть на сегодняшний
день религия, и отделена от государства, но государство всячески помогает нам: в
выделении земель, храмы и мечети не облагаются налогом. И мы как верующие -
мусульмане России с гордостью говорим, что мы унаследовали после коммунизма всего
70 мечетей по всей России, сейчас же мы имеем более 6000 мечетей, 100 медресе, 6
высших духовных образовательных учреждений-университетов. Слава Богу,
демократический путь развития России приводит нас к духовно-нравственному
возрождению».

  

Сейчас, в данное время продолжаются строительные работы в мечети с. Тат.Канадей.
Следует напомнить, что торжественная церемония закладки камня на будущую третью
мечеть в с. Тат. Канадее прошла 30 июня 2010 г – чуть больше двух лет. На сегодняшний
день с усилиями сельчан и общественности с.Тат.Канадей и мусульман области под
руководством Султан хазрата мечеть уже на стадии закрытия крыши. Надеемся, что с
Божьей милостью и с усилиями жителей с.Тат.Канадей и области этот прекрасный дом
Аллаха преобразится в величайшее сооружение в деле духовного воспитания и станет
местом поклонения и уединения, в которой будут разъяснять верующим азы
традиционного ислама.
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По сообщению имам-хатыба п.Титово Ряшид  хазрата Муртазина закончился
косметический ремонт в мечети, открытие которого было в октябре 2009 года. Был
увеличен пристрой, отремонтирована «тахаратхана» - своего рода мусульманская
уборная, в которой совершается подготовка к молитве в виде выполнения малого и
большого омовения.  В проекте строительство ограды для мечети. Само открытие
мечети в Титово 18 октября 2009 года стало знаменательным событием в жизни
мусульман поселка.

  

Ведутся ремонтные работы по восстановлению манары в мечети Равиль хазрата в
Пенделке. Актяс хазрат Козлов работает над завершением цокольного этажа пристроя.
В ноябре месяце планируется обустройство молельной комнаты наркодеспансера в г.
Пензе. 

  

Спасибо, благодарю за внимание. 
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